
Consiglio di frazione di Magreta 
Martedì 25 ottobre alle ore 20:30 è convocato, presso l’auditorium delle scuole Palmieri il Consiglio di 

Frazione di Magreta. 

Sono presenti i Consiglieri: 

Ballestrazzi Amos 

Botti Claudio 

Frigieri Celso 

Princigalli Davide 

Berselli Simone 

Campioli Daniele 

Ferraguti Luigi 

 

Sono altresì presenti gli assessori:  

Sarracino Simona 

Zanni Roberta 

Il dirigente comunale Malavolti Alessandro 

 

ODG  

 Aggiornamento cantieri in corso 

 Aggiornamento Raccolta differenziata 

 Viabilità 

 Carico urbanistico 

 Varie ed eventuali 

 

Introduzione rapidissima del presidente che lascia la parola all’Assessore Sarracino che a sua volta invita i 

presenti ad approfittare della presenza di un incaricato di Hera per segnalare eventuali problematiche 

relative al servizio di raccolta dei rifiuti. 

 Vengono segnalati ripetuti abbandoni in più vie del paese e vari posizionamenti di cassonetti che 

ostruiscono il passaggio. 

 Vista la possibilità di essere sanzionati viene richiesto di chiarire di chi è la responsabilità del sacco, 

in particolare della plastica, dopo che è stato posizionato sul marciapiede, nel caso venga rimosso o 

manomesso da terzi.  

 Possibilità di individuare spazi per conferire i sacchi senza ostruire il passaggio su marciapiedi che in 

molte strade sono di dimensioni minime. 

 Viene richiesta la possibilità di avere un punto di ritiro dei sacchi per la raccolta differenziata anche 

a Magreta e si segnala che in alcuni casi i sacchi si rompono e quindi diventa necessario utilizzarne 

più di uno. 



 L’assessore Sarracino comunica che con la nuova modalità la raccolta differenziata è passata dal 67 

% a circa 84%. 

 Si domanda la percentuale di plastica che viene riciclata e la percentuale di quanta comunque va all’ 

inceneritore, vista la specificità della domanda la risposta viene rimandata ad un prossimo incontro 

dopo le opportune verifiche con l’Assessore Bosi.   

 Viene confermato che il progetto di Hera è quello di andare a un sistema a tariffa puntuale (paghi in 

base a quanto conferisci) ma che non sarà realizzato in tempi brevi e al momento non sono ancora 

previste sanzioni. Il comune ha chiesto ad HERA elasticità nei criteri di invio delle lettere di richiamo. 

Aggiornamento sui cantieri in corso 

 Il passaggio in sicurezza sulla via Franchini è ultimato e nei prossimi giorni saranno fatti i 

collegamenti alla rete elettrica. 

 Rotonda via strozzi prospicente le scuole Palmieri: l’assessore comunica che era in programma una 

sistemazione con nuova terra, ma le condizioni meteo avverse hanno ritardato i lavori e si 

provvederà al più presto. 

 Terminato il miglioramento sismico della palestra Ferraguti e si inizierà un secondo stralcio dei lavori 

per quello che riguarda l’efficentamento energetico con un investimento del comune di 200 mila 

euro 

 Il comune candiderà Magreta come sede di una casetta dell’acqua  

 Un accenno alla possibilità di riqualificare la zona ex edicola con panchine ed arredi vari 

 Nel cimitero è stata rimossa la siepe secca dopo l’autorizzazione della sovraintendenza e nell’anno 

nuovo si provvederà alla piantumazione di una nuova siepe o nel caso si valuteranno altre proposte 

tipo cespugli fioriti   

 Viene segnalato che rimangono le tende rotte e si richiede una maggiore pulizia sotto i portici della 

parte vecchia del cimitero e  si chiede se il montascale per disabili funziona e come poterlo 

utilizzare.  

 Viene segnalata la difficoltà di movimento per i veicoli che da via Tagliamento si immettono in via Po 

causa veicoli parcheggiati 

 Buche in via Po e nel piazzale del cimitero in cui viene richiesta anche la rimozione degli sfalci  

 Segnalato un tratto del marciapiede sulla via Franchini che in caso di pioggia si allaga (viene 

richiesto dall’Assessore Sarracino maggiore precisione al presidente per potere intervenire) 

 Richiesta di potature delle piante in via Zilibotti in prossimità dei bidoni dell’immondizia 

 Aggiornamento su piazza kennedy interviene il dirigente comunale, architetto Malavolti, che 

comunica che verrà approvata in consiglio una variante al piano che permetterà al costruttore di 

realizzare l’intervento con tempistiche e modalità diverse. In pratica verrà data la possibilità di 

realizzare il nuovo intervento e poi procedere alla demolizione della parte vecchia ancora esistente. 

 Richiesta informazione sul ponticello di attraversamento dalla via Fossa a via Regina Pacis, Malavolti 

risponde che le competenze sul ponticello e i relativi costi di ripristino sono a carico dei comuni di 

Formigine e Sassuolo, è stata presentata richiesta di finanziamento  per ripristinare la sicurezza del 

manufatto danneggiato dalla piena del torrente fossa ma ci sono difficoltà ad ottenere i 

finanziamenti per “eventi atmosferici” e nel reperimento dei documenti relativi a proprietà e 

progetti del manufatto stesso. Non si conoscono i tempi della riapertura. 

 Richiesta di una pista ciclabile tra Casinalbo e Magreta. Vengono elencati una serie di ostacoli, dagli 

espropri al costo dell’opera, che di fatto non hanno permesso di prenderne in considerazione la 

realizzazione pur riconoscendone l’utilità anche in funzione del traffico pesante scaricato su quella 

strada. 

 Viene richiesta la possibilità di realizzare un percorso in sicurezza tra il ponte sulla fossa a Magreta e 

la via Secchia in territorio del comune di Sassuolo. Questo tratto di strada viene utilizzato da tanti 



cittadini che gravitano attorno a Magreta pur risiedendo in territorio sassolese e dagli amanti delle 

passeggiate per raggiugere il percorso ambientale sul secchia. Viene risposto che essendo sul 

territorio sassolese esula dalle competenze formiginesi ma che si tenterà un’intesa con il comune di 

Sassuolo. 

 Viene chiesto dove saranno piantate le piante tagliate per fare posto alla nuova urbanizzazione in 

Via Po, Malavolti risponde che il costruttore è obbligato a rimetterne a dimora sullo stesso lotto. 

 Viene richiesto se a fronte delle numerose urbanizzazioni che comportano un carico urbanistico a  

Magreta è stata fatta una verifica delle fognature, il rispetto dei numeri dei parcheggi di pertinenza 

e pubblici. 

 Si chiede che si prenda in considerazione una viabilità alternativa al centro di Magreta, 

colombarone e Tabina  che  subiscono un traffico di attraversamento notevole, Tabina in particolare 

è attraversata dai numerosi camion deviati dal centro di Magreta. Non basta qualche tratto di strada 

di servizio o di espansione del villaggio artigianale-industriale, ma una vera e propria tangenziale 

tipo quella realizzata nella Frazione capoluogo del comune. In risposta a questa richiesta vengono 

elencati una serie di difficolta di carattere economico, ambientali, ecc e che essendo vicini alle 

elezioni sarà un problema della nuova amministrazione. 

 Il presidente chiede, di nuovo, che sul giornalino, nel rispetto della privacy dei beneficiari dei 

provvedimenti, vengano inserite le informazioni su approvazioni edilizie, demolizioni, permessi di 

costruire, varianti, ecc. al fine di avere un quadro più preciso della politica di sviluppo del 

residenziale e produttivo autorizzato e i conseguenti effetti sulla vivibilità dei paesi.  

 Il Presidente ricorda che le necessarie opere di riqualificazioni per rendere i paesi “inclusivi” per 

tutti i cittadini, anche quelli disabili, passano attraverso l’allontanamento del traffico di 

attraversamento su strade strette e non progettate per la mole di traffico attuale, questione che in 

altre realtà comunali si è affrontata con successo. Il presidente lamenta che l’amministrazione, pur 

avendo considerato tale problema, abbia sempre strumentalizzato le proteste di una parte dei 

cittadini per non affrontare i problemi che in ogni opera pubblica ci sono ma che si superano 

mettendo al primo posto l’interesse pubblico. 

 Si chiedono chiarimenti sull’ utilizzo delle sale nel Centro civico Beltrami. Viene comunicato che il 

piano terra è in uso al bar e che le sale al piano superiore (eccetto una saletta fruibile 

dall’associazione Magreta) sono state date in uso esclusivo alle scuole medie per supplire ad una 

carenza di spazio per laboratori che si presume nei prossimi anni possa rientrare causa denatalità, 

cosa non scontata visto la quantità di nuovi alloggi realizzati a Magreta. Gli assessori competenti si 

impegnano a cercare accordi e modalità con i gestori del bar per un utilizzo delle sale al piano terra 

per ovviare a questa carenza momentanea di servizi per la frazione. 

La seduta termina alle ore 23:00 

Il Presidente del Consiglio di Frazione 

Botti Claudio 

 

  

 

 

 

 


